



## ARCHIVO DE OBSERVACIONES

De la auditoría efectuada al Plantel "Adolfo López Mateos" de la Escuela Preparatoria de la UAEM, se determinó que el personal académico de carrera y asignatura presentó 18 inasistencias durante los días que fueron auditados, sin embargo; al contar con el beneficio de presentar posteriormente el justificante respectivo, fueron justificadas 13 de las inasistencias detectadas, excepto las mencionadas en este informe. Así mismo se identificó a dos profesores que no se encontraron en su lugar de trabajo.

El personal académico de carrera, asignatura y personal administrativo de confianza registra su asistencia en los formatos establecidos por la Dirección de Recursos Humanos. Los listados de asistencia del personal son enviados quincenalmente a la Dirección de Recursos Humanos como lo establece la circular No. 5 emitida por dicha dependencia. El personal administrativo sindicalizado registra su asistencia a través de tarjetas las cuales son enviadas mensualmente a la DRH. Los listados y tarjetas son selladas con la leyenda correspondiente.

Las inasistencias del personal académico y administrativo son reportadas quincenalmente a la DRH a través del sistema "SPARNETH". De la revisión al control asistencial del personal académico y personal administrativo se observó que se cumple con el registro de asistencia en los formatos establecidos, en su caso se cuenta con los justificantes correspondientes.

Aún cuando se realicen diversas revisiones por parte de la Contraloría Universitaria y la Dirección de Recursos Humanos al control asistencial, se determina la necesidad de que la Subdirección Administrativa de la Facultad supervise periódicamente los listados y tarjetas de registro asistencial, con la finalidad de reforzar el apego a las disposiciones emitidas por la Dirección de Recursos Humanos, mediante la difusión de éstas.

Por otro lado, exhortar al personal académico a mantener el compromiso de ser un referente hacia la comunidad estudiantil del Plantel, ya que de no revertirse dicha situación se pone en riesgo el nivel académico de los alumnos en cuanto a la cobertura del plan y programas de estudio.

